

Retroceden precios mundiales de los alimentos en agosto según la FAO



Roma, 7 sep (RHC) La Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO) informó que la cotización mundial de los alimentos retrocedió en agosto apoyada fundamentalmente por los pronósticos de cosechas récord de cereales.

La FAO estimó que el índice de precios de los alimentos se ubicó en un promedio de 176,6 puntos, un 1,3 por ciento menos en relación con julio, debido fundamentalmente a una caída del 5,4 por ciento de los costos en los cereales. Pese al resultado, la FAO aclaró que los precios se ubican un seis por ciento por encima de su valor frente al año anterior, aunque agosto, precisó, puso fin a tres meses de incremento consecutivo.

Para el análisis del índice de precios de los alimentos la FAO realiza un seguimiento a los intercambios comerciales en los cinco principales grupos de alimentos básicos.

Sobre la producción mundial de cereales, el organismo prevé que alcance un máximo histórico de unos dos mil 611 millones de toneladas, cifra que también podría aumentar en la temporada de 2018.

La previsión del organismo mejoró las perspectivas productivas de Rusia, que superan las revisiones a la baja de Canadá y los Estados Unidos.

Además, estimó que el comercio mundial de cereales crecerá también en más del dos por ciento, para ubicarse a 403 millones de toneladas, ocho toneladas más de lo previsto como consecuencia de la mayor demanda de importaciones de China, Brasil, la Unión Europea, la República Islámica de Irán y México.

con informacion de prensa latina

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/140704-retroceden-precios-mundiales-de-los-alimentos-en-agosto-segun-la-fao>



Radio Habana Cuba